
役員って結局どうなるの？（案）

会長（1名） ・PTAの総統括、学校や地域との連携

・市P連会議の出席（夜7時～　年6回）

（会長会：年3回・会長フリートーク：年3回）

・青連協会議出席（夜7時～　年3回程度）

その他地域会議など出席

副会長（5名）

書記（2名）

PC必須

会計（2名）

✿数年間は移行期間とし、都度修正し改善していく

✿市Pフリートーク（年2回）・選考・お手伝い割振りや会議仕切りなどは、役員で分担する

※報告

　 青連協が活動を見直しているとの事で、来年度の青連協関連の活動は、役員が出席する会議のみと

変更になりました。よって副会長の活動も縮小しています。

これまで参加していた青連協の植栽・パトロール参加のお願いが来た際は、お手伝いとして

募集する予定です。ご協力お願いします。

・PTA会費の管理・収支報告
＜帳簿担当＞帳簿管理、決算資料の作成等（PC必須：Excel・Word使用）
＜通帳担当＞通帳管理、経費精算等
※帳簿担当は自宅で、通帳担当は平日日中に学校や銀行で主に活動しています

vol.3

役職名 主な活動内容

＜市P連＞・メール連絡　・Pバレー実行委員
　　3年に1度、役員当番校：次回2025年度
　　2023年度PTAバレー実行委員会役員の当番校です
＜地域担当＞・地域行事の会議出席　・お手伝い仕切り
＜パトロール担当＞・交通安全指導の統括　・通学路合同点検（年1回）など
＜広報担当＞・広報誌仕切りなど
＜有価物担当＞・有価物回収仕切り　・ベルマーク仕切りなど

・PTA便りなど本部発行の手紙全般（作成、印刷、配付、連絡メールの配信）
・会議資料作成
・本部の事務用品の管理購入

下記は来年度募集予定の役員です。専門部・委員会と統合し、可能なものをお手伝いにまわすことで
個人の負担が重くならないよう見直しています。

本日開催の臨時総会、とても大切な事をご存じですか？

しかし現行の規約では対応できず、大幅な変更を行わなければ何も進めないのです。

現制度からの改革により、役員選出方法・役員の人数・会議の仕方などの変更が必須です。

規約改正案を読むのは少し面倒かもしれません。

補足として今回の手紙をお読みいただければと思います。よろしくお願いします。

PCを何人か使えると
捗ります

『地域学校協働本部』の一員として

「学校運営協議会」への参加

（年4回）

追記



お手伝いはどう変わった？（案）

学年代表（旧学級委員）

交通安全指導

プール清掃

家庭教育学級

水に親しむ会

ふるさとまつり

きらっとまつり

マラソン誘導

まちづくり会議

門松作り、どんど焼き

豆まき大会

運動会

（前日準備・当日受付・

　　見回り・後片付け）

袖ピカ

校庭清掃

植栽

コース整備

フレンドシップコンサート

和太鼓 in ならしの

卒対

会計監査

ベルマーク

※学年代表（旧学級委員）は有価物のみの活動とすべく見直し中です。

※フレンドシップコンサートは、金管クラブ所属児童の保護者が担当できるか学校と検討中です。

※卒対：新6年生は例年通り募集、新5年生以降については学校と検討中です。

・月1回の定例パトロールを無くす代わりに、自転車前かごにパトロール中の貼り紙をし、

保護者全体で子ども達を見守る体制を作ります。

・子ども達と行うものや、土曜日（公休を配慮しつつ）に参加できる方の活動を考えています。

秋の校庭清掃を行い、集めた枯葉で焼き芋をやりたい

夏の袖ピカで子ども達には水鉄砲で外から窓を掃除して貰い、蜘蛛の巣を撃退して欲しい

・広報部を廃止しイベントのカメラマンがいない為、運動会やマラソン大会などでよく撮れた写真を公募し、

それを広報誌に使用させてもらう。

・東門近くに植えてあるびわを根こそぎもぎたい。

・連絡通路付近に植えてある桑の実を根こそぎもぎたい。

・焼き芋用のサツマイモを空いてる畑で栽培したい。

※以上は学校からまだ許可を貰っていません。

一緒に楽しめる企画をし、実行してみませんか？

例：

④ やりたい人がやれる時に 必要に応じて招集

何か新しい事やる？（案）

③ 参加する人が限定されているもの

活動日の数週間前に
募集をかけ招集

前年度末に希望を出し
翌年度に決定

参加方法・種類 活動内容 募集時期

前年度末に希望を出し
翌年度に決定

※全会員が対象

スポット招集されるもの
主に人数を必要とし

天気に左右されるもの
②

①
募集人数が決まっていて、
事前に決めておきたいもの

食べ物のこと

だらけでは・・



入会者が減ったら？ ～起こり得る可能性～

・運動会やマラソン大会終了後に配付している景品が渡せなくなります。

→減りすぎてしまうと、入会している世帯への負担が大きくなる為。

・広報誌がなくなります。

→大事な活動の１つではありますが、支出の多くを占めている為。

・地域行事のお手伝いが出せなくなるので、もしかしたら行事が縮小するかもしれません。

→子ども達が楽しみにしているイベントは地域の方達が実施してくださっています。

　ご年配の方が多いので全てをお願いするのは難しいと思います。

・窓が汚いままです。

→夏の大掃除の袖ピカも人数が少なくなれば窓掃除が終わりません。

・マラソン大会でコースを間違える低学年の子が出ます。

→旗持ち大事です。来年度からは１学年ずつの募集を考えているので、参加しやすくなります。

【今後のスケジュール（予定）】 

2023/1月初旬 役員募集開始

         ２～3月 お手伝い①の希望表配付・回収

         ４月中旬　お手伝い①の担当表配付

※年度始めの懇談会では担当を発表するのみとなります。

令和4年度　本部役員

ご協力お願いします
さくらメールより12月12日～15日アンケートを実施します

子どもの人数が少ないという事は、教職員の数も少ないという事
市から予算をどうこうよりも、

保護者で「できる時に　できる範囲で　できる事を」

年明けに全会員へ入会届を配付します。

様子見でも良いです。来年度も会員やりませんか？

どうかよろしくお願いします。

袖西小

リンゴジュースも

渡せないなんて

男性に来て貰うと

助かるもの

結構あります！

育休中のほうが

動けるって人も！

PTA

家事

仕事


